



— COMMUNIQUÉ DE PRESSE —

Lausanne, le 22 février 2024

## Rassemblement de solidarité avec l'Ukraine Samedi 24 février – 17h00 – place Saint-François (Lausanne)

Mesdames et Messieurs les journalistes,

Le 24 février marque les deux ans du début de la guerre en Ukraine. Une guerre qui a violé le droit international et mis en péril non seulement la stabilité de l'Europe, mais aussi la sécurité mondiale dans son ensemble.

En 730 jours de guerre, plus de 10 000 civils ont trouvé la mort, plus de 7 millions de personnes ont été contraintes de quitter leur foyer, des dizaines de villes ont été rayées de la surface de la Terre... 80 villes ont été inondées à la suite de l'explosion de la centrale hydroélectrique de Kakhovskaya. L'ampleur de cette catastrophe écologique n'a pas encore été évaluée.

Et chaque jour, la guerre fait de nouvelles victimes. Aujourd'hui plus que jamais, l'Ukraine a besoin du soutien de toute la communauté internationale ! En effet, l'Ukraine ne défend pas seulement son droit à l'indépendance, mais elle se bat pour la sécurité et la liberté de l'ensemble du monde démocratique.

Ce n'est qu'ensemble que nous pourrons arrêter l'agresseur et rétablir la justice et la paix.

Nous remercions la communauté suisse pour son aide et son soutien au peuple ukrainien et lui demandons de poursuivre son action, en particulier sur les points suivants :

Au niveau international :

- Mise en œuvre des sanctions contre la Russie afin de limiter la capacité du régime de Poutine à poursuivre son invasion.
- Augmentation de l'aide humanitaire et soutien militaire au peuple ukrainien.

En Suisse :

- Accélération du processus de reconnaissance des diplômes ukrainiens.
- Augmentation du nombre de cours de développement professionnel pour les réfugiés ukrainiens afin qu'ils et elles puissent trouver un emploi dans leur spécialisation.
- Possibilité de suivre des cours de français et d'obtenir les certificats de langue exigés par les employeurs.

**Les personnes suivantes prendront la parole pendant le rassemblement du 24 février à Lausanne :**

- Daria Vorobiova (Association Together)
- Sébastien Abbet, Comité de solidarité avec le peuple ukrainien et les opposant.es russes à la guerre
- Jean Tschopp, Conseiller national, Parti socialiste
- Ilias Panchard, Conseiller communal, Les Vert-e-s
- Antoine Chollet, co-président du Syndicat des services publics, région Vaud

Tout en souhaitant que vous donniez tout l'écho nécessaire à cet appel, nous nous tenons à votre disposition pour toute information supplémentaire.

Contacts :

- Daria Vorobiova (Association Together) : 079 787 45 51
- Antoine Chollet (Comité Ukraine Vaud) : 078 632 07 03